

18 DE AGOSTO 2024

# EL PELIGRO DE UNA ADORACIÓN DEFORMADA PARTE 2

PASTOR JAVIER DOMÍNGUEZ

# RESUMEN DEL SERMÓN

**Juan 4:20-24** Nuestros padres adoraron en este monte, y vosotros decís que en Jerusalén es el lugar donde se debe adorar. <sup>21</sup> Jesús le dijo: Mujer, créeme, que la hora viene cuando ni en este monte ni en Jerusalén adoraréis al Padre. <sup>22</sup> Vosotros adoráis lo que no sabéis; nosotros adoramos lo que sabemos; porque la salvación viene de los judíos. <sup>23</sup> Mas la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores adorarán al Padre en espíritu y en verdad; porque también el Padre tales adoradores busca que le adoren. <sup>24</sup> Dios es Espíritu; y los que le adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren.

Adorar a Dios es el propósito central de nuestra existencia. Dios es el bien supremo y adorarle constituye la plenitud de la vida humana. Todos fuimos creados para adorar; cuando no adoramos al Dios verdadero, adoramos ídolos, ya sean ideas, deseos, profesiones, mascotas, cuerpos o belleza, cualquier cosa puede ser un ídolo.

Sin embargo, solo existe un único Dios merecedor de toda adoración, nuestro Señor Salvador. Por eso habrá un día, en donde toda la creación reconocerá a Jesucristo como Señor, incluso aquellos que lo rechazan. Pues el fin último de nuestra existencia, es reconocer la gloria de Dios y adorarle.

Hermanos, la adoración de Dios calma nuestra mente, consuela nuestro corazón y santifica nuestras emociones, porque fuimos creados para adorarle. Como dijo Martin Lutero: "Vivir para la gloria de Dios y adorarlo en santidad es el mayor privilegio del hombre. En la adoración encontramos nuestra verdadera dignidad, pues participamos en el propósito eterno de la creación." Juan Calvino afirmó: "No hay nada más excelso en la vida del hombre que adorar a Dios, porque es el fin supremo para el cual fuimos creados. En la adoración se halla la perfecta paz, pues allí el alma

descansa en su verdadero bien." Thomas Watson agregó: "El fin principal de nuestra existencia no solo es conocer a Dios; sino adorarlo con una devoción ardiente y continua." Stephen Charnock dijo: "El corazón que no se eleva en adoración ante la grandeza de Dios está enfermo de amnesia espiritual." **Jonathan Edwards** comentó: "Dios es glorificado no solo por Su gloria siendo vista; sino por Su gloria siendo deleitada. Cuando aquellos que lo ven se regocijan en Él, Dios es más glorificado que si solo Su gloria fuera vista." Richard Baxter escribió: "El propósito de la adoración es traer la gloria de Dios y la plenitud del gozo celestial a la tierra. Cuando adoramos en espíritu y en verdad, el cielo y la tierra se encuentran." John Owen concluyó: "No hay ocupación más alta para el alma que adorar a su Creador."

Hermanos, fuimos creados para adorar a Dios, y adorarle es el propósito más grande para nosotros. El problema es que no siempre adoramos a Dios de la manera que Él requiere. Jesús enseñó a la mujer samaritana que no solo es importante adorar al Dios verdadero; sino hacerlo correctamente. Por ello, he iniciado una serie sobre cómo adorar a Dios, abordando desde lo básico hasta conceptos más profundos.

Es crucial entender que la adoración no se limita a un acto, como por ejemplo, cantar; sino que incluye todos nuestros actos de reverencia hacia Dios, como la oración, el estudio de la Palabra, congregarnos, ofrendar generosamente y la participación del bautismo y la cena del Señor. La adoración genuina nace de un conocimiento interno de la majestad de Dios y debe reflejarse en nuestra vida diaria.

Mi objetivo con esta serie es si Dios quiere, haya una reforma en nuestra adoración, moviéndonos de una práctica ritual v carnal a una adoración verdadera que glorifique a Dios y dé sentido a nuestra existencia. Para esto, el orden que seguiré para los temas de esta serie, es el mismo de las verdades que Jesús enseñó a la mujer samaritana. Siendo así el primer tema, el revelar las formas inadecuadas de adoración.

Según este texto, hay al menos tres formas inadecuadas de querer adorar a Dios. Primero, una forma de adorar a Dios de manera inadecuada es adorar a un Dios desconocido, como Jesús le dijo a la samaritana: "Ustedes adoran lo que no conocen" (esto lo vimos en nuestro discipulado anterior) Jesús destacó que adorar a un dios desconocido o inventado es una forma incorrecta de adoración. Esto incluye cualquier concepción errónea de cualquiera de las tres personas de la Triunidad que no esté alineada con la Escritura. Es esencial adorar a Dios según Su revelación en la Biblia y no según nuestras propias ideas.

En segundo lugar, Jesús dijo que a diferencia de los samaritanos, los judíos adoraban al Dios verdadero, ya

que se les dio la revelación de la Escritura. Sin embargo, el problema es que, aunque ellos conocían a Dios, no lo adoran según las Escrituras. Asi, una segunda forma inadecuada de adoración es buscar adorar al Dios verdadero de manera incorrecta, es decir, de formas no autorizadas por Él.

La tercera forma, que abordaremos la próxima semana, es adorar al Dios verdadero, de formas correctas, pero sin un corazón sincero, convirtiendo la adoración en una mera práctica religiosa. Esta es la forma más corrupta de adoración, donde se adora correctamente en técnica pero sin devoción genuina.

Es abrumadora la evidencia en la Biblia de que la única adoración que Dios recibe debe de ser aceptable o agradable para Él en sus propios términos.

En este material nos introduciremos en el segundo tipo de adoración deformada: el pecado de adorar al Dios verdadero de maneras inadecuadas.

# I. EL PELIGRO DE ADORAR AL DIOS VERDADERO DE MANERAS INADECUADAS.

Jesús enseñó que, así como Dios rechaza la adoración a falsos dioses, también rechaza la adoración a Él de formas no ordenadas por Él. Esto está bien documentado en la Escritura.

# Éxodo 32

Mientras Moisés estaba en el Monte Sinaí, el pueblo, desesperado por su demora, creó un becerro de oro y lo llamó Jehová, intentando adorar al Dios verdadero a través de una imagen. Aunque eran sinceros en su intención de alabar a Dios bajo su Nombre Jehová, desobedecieron Su mandato de no adorarle mediante imágenes. Esta transgresión provocó que Dios matara a miles de ellos en un solo día.

#### Levíticos 10

Aarón tuvo dos hijos. Nadab y Abiú. Cuando crecieron, Dios los llama al sacerdocio. Ese mismo día en que fueron ordenados, fue un motivo de alegría para todos. Sin embargo, sucedió ese mismo día que... Levítico 10:1-2 Nadab y Abiú, hijos de Aarón, tomaron cada uno su incensario, y pusieron en ellos fuego, sobre el cual pusieron incienso, y ofrecieron delante de Jehová fuego extraño, que él nunca les mandó. <sup>2</sup> Y salió fuego de delante de Jehová y los quemó, y murieron delante de Jehová. ¿Por qué murieron? porque adoraron a Dios de una manera que Él nunca ordenó.

La Biblia enseña que Dios debe ser adorado solo según Sus términos, no los nuestros. Nadab y Abiú no pecaron de pecado de desobediencia; sino de pecado de rebelión al ofrecer un "fuego extraño" que Dios no había ordenado. Este tipo de pecado es a su vez de presunción, porque pre-asumieron que Dios aceptará de parte nuestra prácticas de adoración que Él no ha establecido. Note que ellos querían adorar realmente a Dios, involucraron su corazón en ello, el problema es que lo hicieron de la manera indebida, una no ordenada por Dios.

El principio regulador de la adoración en la Iglesia de Cristo es claro: Lo que Dios ha prohibido está prohibido, y lo que no está prohibido por Dios también está prohibido hacer. En el tema de la adoración, solo lo que Dios ha expresamente ordenado es aceptable para Él. Añadir o quitar a lo establecido por Dios es pecado de rebelión.

Hoy en día, muchas iglesias practican formas de adoración no prescritas en la Biblia, como por ejemplo, apagar las luces para crear un "ambiente" de adoración, algo que no está en las Escrituras. Otros buscan agradar a Dios por medio de "danzarinas" a quienes por medio de sus instrumentos de danza, se les atribuyen poderes de sanidad, revelación, invocación de la presencia de Dios, entre otras cosas místicas. Esto tampoco ha sido ordenado por Dios en la Biblia. Otros exigen a sus asistentes que pasen al frente para que, recibiendo un toque de la mano o el pie o un soplo del predicador, caigan al suelo, o vomiten, o rían descontroladamente, etc. Todo esto es conocido como "fuego extraño" para Dios.

Pero también, hay otras formas de adoración inadecuadas a Dios, en las que muchas iglesias sanas pueden estar cayendo que ensucian su pureza como congregación. Una de ellas es la celebraciones de días especiales dentro del culto o servicio de adoración PARA Dios. Por ejemplo, el día del padre, la madre, del pastor, etc. Estas celebraciones son apropiadas para antes o después del servicio de adoración; pero no dentro del mismo, ya que nos congregamos para servir a Dios la adoración que Él merece. Por eso se llama "servicio de adoración", no de auto-adoración; servicio de "alabanza" a Dios, no de auto-alabanza para nosotros. Nos reunimos para exaltar a Dios y no a nosotros mismos. Hermanos, la única verdadera celebración que hacemos en los servicios de adoración es para el Señor, no para nosotros. Recordemos que no nos congregamos para recibir; sino para dar adoración a Dios.

Pudiéramos agregar más ejemplos de adoración inadecuada a Dios, como por ejemplo, el dejar de ofrendar generosamente en tu iglesia local para "ayudar" a sectores "menos privilegiados" u otros ministerios. O qué decir de aquellos que con gran entusiasmo y sinceridad buscan ver sermones en línea, pensando que se están congregando mientras lo hacen, también eso es equivocado, pues al no estar presencialmente junto con otros hermanos no se está siendo reverente en la adoración pública.

Notemos hermanos, que aunque se tenga la mejor de las intenciones de adorar a Dios, aun que se haga con un espíritu sincero, buscando agradarlo, sino adoramos según lo que Él ha prescrito en la Palabra, Dios no lo aceptará de ninguna manera. Será para Él fuego extraño.

#### 1 Samuel 13

En una ocasión en que los Filisteos estaban a la víspera de atacar a Israel, el profeta Samuel había dicho al rey Saúl que lo esperara. Pero sucedio... 1 Samuel 13:8-9, Y él

esperó siete días, conforme al plazo que Samuel había dicho; pero Samuel no venía a Gilgal, y el pueblo se le desertaba. 9 Entonces dijo Saúl: Traedme holocausto y ofrendas de paz. Y ofreció el holocausto. Saúl ofreció un holocausto sin esperar al profeta Samuel, que era el único autorizado para hacerlo. Y una vez mas observamos, que aunque su intención era buena y sincera, al hacerlo de manera incorrecta, violó el mandato de Dios. Por eso cuando Samuel llegó lo primero que le dijo fue ¿Qué has hecho Saúl? Y la respuesta de Saúl fue 1 Samuel 13:12-13 me dije: Ahora descenderán los filisteos contra mí a Gilgal, y yo no he implorado el favor de Jehová. Me esforcé, pues, y ofrecí holocausto. 13 Entonces Samuel dijo a Saúl: Locamente has hecho; no guardaste el mandamiento de Jehová tu Dios que él te había ordenado; pues ahora Jehová hubiera confirmado tu reino sobre Israel para siempre. Samuel le dijo que había actuado neciamente y por eso su reino fue rechazado.

Dios solo aceptará la adoración que siga sus instrucciones explícitas en la Biblia. La adoración a Dios que no sea conforme a la Biblia, aunque se haga con sinceridad, creatividad, con todas las fuerzas, alma, mente y voluntad, siempre será inaceptable y equivale a idolatría. Adorar a Dios es un acto serio que debe seguir Sus prescripciones.

#### 2 Samuel

En el tiempo en que se había perdido el arca y luego fue encontrada, Uza fue llamado entre otros, a transportarla de regreso a Jerusalem. Uza era parte de la familia de los Coatitas. Cuya función exclusiva era transportar el arca en hombros, por medio de unas varas que atravesaban los anillos en los laterales del arca. Sin embargo, sucedió que... 2 Samuel 6:3-7 Pusieron el arca de Dios sobre un carro nuevo, y la llevaron de la casa de Abinadab, que estaba en el collado; y Uza y Ahío, hijos de Abinadab, guiaban el carro nuevo... <sup>6</sup>Cuando llegaron a la era de Nacón, Uza extendió su mano al arca de Dios, y la sostuvo; porque los bueyes tropezaban. 7 Y el furor de Jehová se encendió contra Uza, y lo hirió allí Dios por aquella irreverencia, y cayó allí muerto junto al arca de Dios.

Uza murió. El problema no fue la sinceridad de Uza que quería evitar que el Arca cayera al suelo y sufriera algún daño, él quiso hacer algo humanamente bueno, el quiso "servir, adorar" a Dios en eso; sin embargo, el problema fue que quiso hacer esto sin temer al mandamiento de Dios de que nadie, incluyendo Uza, podía tocar el Arca del Pacto.

Hermanos, la adoración no aceptada por Dios, aunque bien intencionada, es considerada idolatría. Dios no aceptará adoración inventada por el hombre. Ninguna acción que venga de la imaginación de un ser creado podrá satisfacer la naturaleza santa del Creador. No se puede adorar al Dios verdadero a "nuestra manera".

#### Mateo 15

Leamos: Mateo 15:1-9, Entonces se acercaron a Jesús ciertos escribas y fariseos de Jerusalén, diciendo: <sup>2</sup>;Por qué tus discípulos quebrantan la tradición de los ancianos? Porque no se lavan las manos cuando comen pan.

Los fariseos eran una secta religiosa muy celosa de querer adorar a Dios, el problema es que siempre buscaban serlo "a su manera". Ellos en su fervor de guerer adorar el Nombre Santo de Dios a través de Sus obras (siguiendo el ejemplo de la Ley de Dios a las cuales Dios mismo llama leyes carnales porque aunque se hacían con esfuerzo no salvaban a nadie), inventaron muchos formas de agradarlo que Dios no ha prescrito en Su Palabra, y a las cuales las impusieron como mandamientos a los judíos. A estas enseñanzas y mandamientos de como adorar a Dios no bíblicas, se les llama en este versículo "la tradición de los ancianos".

Pues bien, una de estas leyes o mandamientos según la tradición era adorar a Dios lavándose las manos antes de comer, de una manera ritualista. Pero Jesús, ante esto, dice Mateo 15:3 Respondiendo él, les dijo: ¿Por qué también vosotros quebrantáis el mandamiento de Dios por vuestra tradición? Jesus les enseñó que ellos eran los que estaban quebrantando el mandamiento de Dios por sus tradiciones. Y para demostrarlo, les da un ejemplo 4-6 Porque Dios mandó diciendo: Honra a tu padre y a tu madre; y: El que maldiga al padre o a la madre, muera irremisiblemente. Pero vosotros decís: Cualquiera que diga a su padre o a su madre: Es mi ofrenda a Dios todo aquello con que pudiera ayudarte, ya no ha de honrar a su padre o a su madre. Así habéis invalidado el mandamiento de Dios por vuestra tradición. Jesús criticó que, en lugar de honrar a sus padres, los fariseos dedicaban sus bienes a Dios como

una forma de evadir su responsabilidad de ayudarles, invalidando así el mandamiento divino de honrar a papá y mamá.

Ahora bien, ¿Cómo Jesús los llamó por su falsa adoración a Dios por medio de formas que Él no ha ordenado? **7-9** Hipócritas, bien profetizó de vosotros Isaías, cuando dijo: Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí. Pues en vano me honran, Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres. Hipocresía es intentar adorar al Dios verdadero, de formas no verdaderas, no prescritas por Dios; inventadas por nosotros, sus criaturas.

Hoy en día, situaciones similares ocurren en la Iglesia. Hay muchos mandamientos en la mente de los cristianos que piensan que Dios "los acepta" como formas de adoración; pero no es así. Por ejemplo, aunque Dios nos manda a adorarlo por medio de levantar nuestra voz en cánticos comunitarios (Efesios 5:19), resulta que muchos no cantan pues consideran el hacerlo como algo innecesario, infantil, religioso o trivial; ellos piensan que su silencio en ese tiempo de adoración comunitaria por medio del canto, Dios lo acepta. Dios manda que debemos de ofrendar generosamente en la Iglesia local (2 Corintios 9:7) sin embargo, tienen reglas y mandamientos internos generados por ellos mismos que les justifica el "retener mas de lo que es justo" que retengan y con ello no dan a Dios lo que deberían. Y asi sucede con otros acto de adoración prescritos por Dios como el servirle a través de algún ministerio en la Iglesia local (1 Pedro 4:10) o congregarse fielmente cada semana, o el bautizarse o participar de la cena del Señor. Muchos han inventado enseñanzas y doctrinas en sus propias mentes que justifican su ausencia en la participación de estos actos de adoración.

Así, como los judíos adoraban al Dios verdadera de manera incorrecta, también hoy se puede adorar a Jesucristo con mandamientos inventados por el hombre, en lugar de seguir Sus instrucciones. Esto es pecado de presunción y rebelión.

# PREGUNTAS DE APLICACIÓN

- 1. ¿Por qué es un peligro adorar al Dios verdadero de maneras inadecuadas, de maneras que Dios no ha ordenado?
- 2. ;De qué manera tu adoración suele ser según tus propios términos y no según la Palabra? ;Qué te motiva a adorar según tus propios términos?
- 3. ¿Tu adoración es carnal (física y externa) o espiritual? ¿Tu adoración es de labios o de corazón?

# II. LA RESPONSABILIDAD DE LOS CREYENTES ANTE LA FALSA ADORACIÓN.

La primera responsabilidad del creyente ante la falsa adoración es el arrepentimiento. Si te das cuenta de que has estado adorando a Dios de manera no prescrita por Él, arrepiéntete.

En Mateo 15:7, Jesús explica la raíz de que cuando alguien adora a Dios por debajo de Su majestuosa dignidad, cuando alguien adora a Dios de manera inadecuada, es por tener un corazón alejado de Dios. Jesús citó Isaías: "Este pueblo de labios me honra, mas su corazón está lejos de mí" (Mateo 15:8). El problema no es la madurez o las circunstancias personales; sino un corazón distante de Dios. Y, por lo tanto, debemos volver a Él, a Jesús, en arrepentimiento, confesando nuestros pecados de presunción, rebelión, es decir, de idolatría.

Ahora bien, después del arrepentimiento, la segunda responsabilidad es volver a santificar a Dios a través de Cristo. En Levítico 10:3 Entonces dijo Moisés a Aarón: Esto es lo que habló YHVH, diciendo: Entre los que se acercan a mí seré santificado, y en presencia de todo el pueblo seré reverenciado. Y Aarón guardó silencio. Cuando los hijos de Aarón murieron, éste quedó destrozado. No sabemos que pudo haber pasado por su mente; pero el texto nos enseña que solamente la Palabra de Dios le consoló, haciendo que Aarón "guardara silencio". La palabra que se ocupa acá para "guardar silencio" no se refiere a que simplemente no habló; sino que es una palabra especial que significa que su alma se sosegó, descansó, de sus propias ideas y pensamientos ante la muerte de sus hijos.

Ahora bien, ¿Qué le dijo Dios? A través de Moisés, Dios le dijo a Aarón que la razón por la que mató a sus hijos es que Él debe ser santificado entre los que se acercan a Él para adorarle y a su vez, ser reverenciado en presencia de todo el pueblo.

Primero, santificar el Nombre de Dios significa que la adoración de Nadab y Abiú; así como la tuya, debe hacer lucir el Nombre de Dios como Santo. Que tus actos de adoración manifiesten a los que te ven adorar, que para ti Dios es Santo. Pero si tus acciones, aunque sinceras, fervorosas y de corazón, no reflejan la santidad de Dios; sino una dignidad rebajada o carnal, Dios se santificará a sí mismo en tu vida, como lo hizo con Nadab y Abiú. Es pocas palabras, o santificas el Nombre de Dios ante los demás hermanos de la Iglesia cuando te vean adorarle, o Dios lo hará Él mismo a través de ti, aunque requiera disciplinar tu vida para el temor de todos ellos.

Ahora bien, ¿Cómo Dios ha ordenado santificar Su Nombre en la práctica? Un ejemplo lo encontramos en el Salmo 95:2,6 "Vengamos ante Su presencia con acción de gracias; Aclamemos a Él con salmos... 6 Vengan, adoremos y postrémonos; Doblemos la rodilla ante el SEÑOR nuestro Hacedor". La adoración externa debe reflejar la adoración interna, mostrando que Dios es Santo para nosotros. Si no lo hacemos, Dios se santificará a sí mismo.

Permíteme preguntarte: Cuándo adoras a Dios en la Iglesia ¿Qué ven tus hermanos en ti? ¿Ven que crees y adoras al único Dios Santo, o a uno carnal, trivial o casual? Profundicemos la pregunta ¿Cuándo cantas a Dios, tu manera de cantar le dice a los demás que estás enamorado de Cristo? ¿Ven a través de tu forma de cantar, que el Dios al que le cantas es realmente Majestuoso? Pregúntate ¿Cuándo oras, que ven tus hijos en ti y qué ve tu esposa acerca del Nombre de Dios en el que has creído? ¿Que es el Dios que merece que nos arrodillemos delante de Él? ¿Qué es digno de todo nuestro temor, admiración, respeto, o es un "dios" obsceno, carnal, de poco valor como para orarle con reverencia? Pregúntate ¿Cuándo estás escuchando el sermón, tus hijos o tu esposa/o pueden ver que crees en el Jesús Santo como para que apagues el celular para no ser interrumpido? ¿Jesús es santo, por lo tanto buscas no distraerte en el sermón; sino participar del mismo con toda tu atención? y así mismo pregúntate ¿Cuando tomas la cena del Señor, tu ofrenda generosa, tu servicio a Dios, les testifica a los que te ven hacerlo, que al Dios que tu adoras es Santo, Santo, Santo? Esta es la cuestión.

La adoración debe alinearse «con y cómo» Dios ha establecido que debe ser realizada. Jesús enseñó cómo orar diciendo: "Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre" (Mateo 6:9). Esto refleja que nuestra adoración debe manifestar que el Nombre de Dios es Santo. Al adorar a Dios, nuestro comportamiento debe mostrar que el Señor es reverenciado como Santo, que para nosotros, Sus mandamientos de adoración son santos, que las formas que Él ha pedido para que le adoremos son santos y por lo tanto las hacemos.

En segundo lugar, Dios le dijo a Aarón que Él debe ser reverenciado en medio del pueblo. Esto significa "temido" por todos. Dios debe ser temido en la adoración. La palabra "reverente" en hebreo implica un profundo respeto y asombro hacia Dios por cuanto le tememos.

Hermanos, nuestra adoración a Dios no debe de ser trivial, casual o dejada a un segundo plano, ella debe de ser REVERENTE. Responde ¿Tus formas de adorar a Dios según la Biblia, las practícas de manera reverente? ¿Eres reverente en tu canto, escucha del sermón, en tu saludo fraternal a tus hermanos, en tu conducta, en tu servicio, ofrendas generosas, etc?

Para finalizar, solo quiero hacer una pequeña reflexión. Dice el **Salmo 24:3-4** ¿Quién subirá al monte de Jehová? ¿Y quién estará en su lugar santo? <sup>4</sup>El limpio de manos y puro de corazón; El que no ha elevado su alma a cosas vanas, Ni jurado con engaño. Hermanos, debemos dar gracias a Dios de que solamente en Cristo, en quién estamos y de quien somos, nuestras manos son limpiadas de maldad, nuestros corazones purificados del pecado, nuestras almas redirigidas al propósito de Dios y nuestra mente a Su Verdad. Nosotros ahora en Cristo somos agradables a Dios, podemos adorarle con sincera libertad; pero sujetos a Su Palabra. Por tanto, todo aquel que quiera agradar a Dios, crea en Cristo, pues como dice Hebreos 11:6 Y sin fe es imposible agradar a Dios. Porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que Él existe, y que recompensa a los que lo buscan.

Hermanos, como dice la Escritura... 1 Tesalonicenses 4:1 Por lo demás, hermanos, les rogamos, y les exhortamos en el Señor Jesús, que tal como han recibido de nosotros INSTRUCCIONES acerca de LA MANERA en que deben andar y agradar a Dios, como de hecho ya andan, así abunden en ello más y más.

### La tercera responsabilidad del creyente es adorar a Dios de la manera en que Dios quiere ser adorado.

Dice 1 Tesalonicenses 4:1 Por lo demás, hermanos, les rogamos, y les exhortamos en el Señor Jesús, que tal como han recibido de nosotros INSTRUCCIONES acerca de LA MANERA en que deben andar y agradar a Dios, como de hecho ya andan, así abunden en ello más y más.

tenemos una gran responsabilidad de nuestra parte: ¡Adoremos a Dios! La adoración es la respuesta correcta del corazón a la Majestad y Bondad de Dios; es el acto supremo de tu amor por Dios derramado en sincera devoción y reverencia a Él. Adorar al Señor es el deleite de nuestro corazón en la belleza y grandeza de Dios; es la expresión de nuestra alma cuando medita en la majestad y gloria de Dios. Adorarle a Él, es todo acto de rendir honor a Dios con un corazón sincero y obediente a Su Palabra. Por esto, adoremos a Dios a través del Hijo y con el poder y dirección del Espíritu Santo.

# PREGUNTAS DE APLICACIÓN

- 1. ¿De qué maneras adecuadas de adoración debes arrepentirte?
- 2. ¿Cómo tus actos de adoración santifican el nombre de Dios?
- 3. ¿Por qué tu adoración debe ser reverente?

## ALABANZAS | DOMINGO 18 DE AGOSTO, 2024

En nuestra iglesia siempre buscamos que puedas integrarte y disfrutar mas de la adoración comunitaria, por tal razón compartimos el siguiente listado de alabanzas para que adores a nuestro Señor Jesucristo:

Nada es Imposible Canta Jonathan & Sarah Jerez Gracia Soberana Música Escuchar aquí Escuchar aquí

Gracias por ser parte de nuestra comunidad. Te invitamos a apoyar nuestro ministerio para seguir produciendo recursos como este. Puedes ofrendar a través de:

# gracias obregracia.org/ofrendas

o escaneando el siguiente código:

